

Bündner Nachrichten

DIE Wochenzeitung | Ringstrasse 90/92 | 7004 Chur | Inserateannahme und Redaktion Tel. 081 253 57 77 | Fax 081 253 57 81 | info@buendner-nachrichten.ch | www.buendner-nachrichten.ch

Marie Louise Werth und Arno Jehli mit dem «Bündner Award» ausgezeichnet

Bündner helfen Bündnern verleiht jährlich die «Bündner Awards». Ein Zeichen der Wertschätzung und der Dank für soziales Engagement. Ausgezeichnet werden Menschen, Firmen oder Organisationen, welche sich mit besonderem Einsatz zugunsten der Unterstützungsbedürftigen im Kanton Graubünden stark machen.

Der Verein «Bündner helfen Bündnern» führte die vierte Verleihung der «Bündner Awards» durch. Die Teilnehmenden durften sich auf einen abwechslungsreichen Abend freuen. Verschiedene musikalische Einlagen wurden auf der Bühne präsentiert. Alles im Zeichen der Menschlichkeit und Unterstützung armutsbetroffener und in Not geratener Bündnerinnen und Bündner.

«Es freut mich ganz besonders, dass jährlich neue Spenderinnen und Spender, Gönnerinnen und Gönner sowie sozial engagierte Menschen hinzukommen», sagte Rico Risch, Präsident und Geschäftsleiter von Bündner helfen Bündnern.

Sehr viel Geld gesammelt

Der Verein hat durch die Wertschätzung und das Vertrauen der Bündner Bevölkerung in diesem Jahr sehr viel Geld sammeln und armen sowie notbedürftigen Menschen aus Graubünden spenden können.

Nebst den zahlreichen Unterstützungsanträgen für Kinder, Einzelpersonen und Familien konnte der Verein in diesem im wahrsten

Sinne des Wortes Katastrophenjahr den Brandopfern in Domat Ems, den betroffenen Menschen des Bergsturzes in Brienz/Brinzauls sowie den Opfern der Naturkatastrophe in Lostal/Misox mit sehr viel Geld finanziell unter die Arme greifen.

Präsident Risch hofft und ist zugleich überzeugt davon, dass im Jubiläumsjahr 2025 die 100 000 Franken an überwiesenen

Spendengeldern überschritten werden kann.

Lobende Worte von Martin Candinas

Speziell begrüsst der Präsident den Ehrengast Nationalrat Martin Candinas, der neue Botschafter von Bündner helfen Bündnern, äusserte sich in seiner Laudatio sehr lobend und dankbar über den Verein und dessen Tätigkeit. Es sei unglaublich, wenn nicht sagenhaft, was Bündner helfen Bündnern in nur vier Jahren alles zustande gebracht haben.

Candinas dankte herzlich für den unermüdlichen und bewundernswerten Einsatz von Bündner helfen Bündnern. Dies sei nur mit enorm viel Fleiss, Durchhaltewille, Überzeugungskraft, Herz und Engagement möglich. Das caritative Werk Bündner helfen Bündnern hat grösste Anerkennung und Wertschätzung verdient.

In diesem Jahr wurden die «Bündner Awards» wie folgt vergeben:

– Roger & Doris Zinsli («Bündner Award»/Prix Inovatio Grischun):

Für das soziale Engagement zu Gunsten in Not geratener oder armutsbetroffener Menschen aus Graubünden.

– Werner Erb («Bündner Awards»/Prix Enterprise Sociale): Für das soziale Engagement zu Gunsten in Not geratener oder armutsbetroffener Menschen aus Graubünden.

– Beat Tschümperlin («Bündner Award»/Prix Opus Community): Für das soziale empathische und moderative Engagement zu Gunsten in Not geratener oder armutsbetroffener Menschen aus Graubünden.

– Marie Louise Werth («Bündner spezial Award»/Prix Proelio): Für das soziale musikalische Engagement sowie für die Landesweite und internationale Förderung der rätoromanischen Sprache, Musik und Kultur Graubündens.

– Kapelle Oberalp («Bündner spezial Award»/Prix Vita Opus): Für das musikalische Lebenswerk sowie soziale Engagement zu Gunsten in Not geratener oder armutsbetroffener Menschen aus Graubünden.



Bild: Beatrice Meler-Nutt

(Von links): Rico Risch, Präsident und Geschäftsleiter vom Verein «Bündner helfen Bündnern», Marie Louise Werth und Nationalrat Martin Candinas.